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> Un grupo de discapacitados, presen-
tes en la entrada del Congreso.

Discapacitados, 
médicos y 
jubilados se 
manifiestan 
en el Congreso 
por falta de 
pagos y apoyo

Por falta de apoyos, pagos de 
adeudos y precarias condiciones 
laborales, discapacitados, jubila-
dos del Gobierno del Estado y tra-
bajadores del sector de la salud se 
manifestaron en el Congreso del 
Estado para exigir a los diputados 
una gestión urgente de sus nece-
sidades.  
Los diferentes grupos colgaron 
mantas y carteles que expresaban 
sus inconformidades y exigencias 
en el pleno legislativo. 
Alfredo Sicairos Rivas, represen-

tante del Consejo Estatal de 
Discapacitados, señaló que desde 
hace cuatro legislaturas han pedi-
do la aprobación de un recurso 
para acceder a una pensión de 
mil 500 pesos mensuales y una 
partida mensual de 50 mil pesos 
para ser distribuidos en apoyo a 
los discapacitados más necesita-
dos. Por otra parte, los jubilados y 
pensionados del Gobierno del 
Estado presentaron un problema 
de adeudo. La representante legal 
de los afectados, Yadira Tadeo, 

detalló que son más de 9 mil per-
sonas que desde el 2011 se les 
negó su derecho a la vivienda y 
por desviación de recursos, el 
Issstesin no les pagó el fondo de 
vivienda. 
El médico José Luis Castro 
Montañez expresó que más de 2 
mil trabajadores laboran sin segu-
ridad social ni prestaciones, con 
sueldos abajo de 3 mil 500 pesos 
quincenales, problemática que 
presentan desde hace más de 
siete años.
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D
espués de que el 
g o b e r n a d o r  
Quirino Ordaz 
Coppel sostuvie-
ra una reunión 

con diputados federales,  
senadores, legisladores 
locales y alcaldes, y con el 
presidente de la Comisión 
de Presupuesto y Cuenta 
Pública, Alfonso Ramírez 
Cuéllar, Graciela 
Domínguez Nava informó 
que no hubo una propues-
ta de cantidad fija, pero sí 
se determinaron algunos 
acuerdos para la ejecu-
ción del presupuesto. 
La presidenta de la Junta 
de Coordinación Política 
del Congreso local, quien 
estuvo presente en el 
encuentro celebrado en la 
Ciudad de México, detalló 
que el ejercicio del presu-
puesto 2019 se llevará a 
cabo bajo un plan de aus-
teridad y se priorizarán las 
obras públicas que perma-
necen suspendidas por 
falta de recursos.  
“No se habló de un monto; 
de lo que se habló fue de 
los criterios a partir de los 
que ha venido establecien-
do el próximo presidente 
de la República”, dijo. 

Presupuesto de egresos 2019 
se ejercerá con austeridad

Presupuesto de egresos de la federación de Sinaloa
Estos fueron los montos aprobados por la Cámara de Diputados de los últimos ocho años

Fuente: Secretaría de Administración y Finanzas

Cifras en millones de pesos

2010

41 557

2011

45 338

2012

49 641

2013

51 101

2014

54 732

2015

60 157

2016

61 464

2017

60 398

2018

61 352

 La presidenta de la Jucopo del Congreso del Estado, Graciela Domínguez, detalló que en la reunión con el presidente 
de la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados se tomaron algunos acuerdos en las gestiones de recursos

µ Prioridades 
Domínguez Nava adelantó 
que otro de los acuerdos 
fue que los recursos ya no 
se dispersaran entre las 
gestiones de los diputados 
federales y senadores o 
dependencias en específi-

Municipios 
Piden urgente 
presupuesto 
para seguridad  
El diputado del PT Mario 
Rafael González exhibió el 
problema latente en mate-
ria de seguridad de 
Sinaloa al presentar un 
déficit de más de 5 mil 
policías municipales y 
estatales, por lo que 
durante su propuesta de 
punto de acuerdo en el 
pleno legislativo solicitó a 
la federación un recurso 
extraordinario de aproxi-
madamente 2 mil millones 
de pesos para destinarlos 
a los 18 municipios.  
El legislador argumentó 
que la ONU recomienda 
que por cada 100 mil ciu-
dadanos se debe contar 
con 300 policías, determi-
nación que ningún muni-
cipio de Sinaloa cumple.  
Además, señaló que el 
gobierno ha gastado más 
de 3 mil 500 millones de 
pesos en mantenimiento 
de unidades militares en 
las ciudades, mismas que 
no deben estar presentes 
y es un recurso que podría 
destinarse a la formación 
de policías.

co, de forma que este 
pueda concentrarse sola-
mente en el Poder 
Ejecutivo. “Hacer esfuer-
zos para que el presupues-
to no se disperse. Cada 
quien en lo particular iba a 
gestionar, sobre todo dipu-

tados federales y senado-
res, y no queremos que 
suceda”.  
Asimismo, señaló que se 
priorizará el mantenimien-
to de la infraestructura, en 
particular de los proyectos 
ya iniciados, como la presa 

Santa María y el sistema de 
riego de la presa Picachos. 
De igual forma, se acordó 
que la inversión para 
apoyo de programas socia-
les sería otra de las priori-
dades para el próximo 
año.


